
 

 

 

 

 

 

 

           体育館と運動場で 見所満載の授業参観！  
 

11月２７日、令和３年度「中小フォーラム」 

も、昨年度に続き感染症対策を講じて開催しま 

した。全校児童が参集する集会活動は見合わせ、 

各教室での授業公開は密を避けるため、体育館 

で各学年が順に入れ替わり実施しました。保護 

者の皆様には、検温等の健康チェックカードを 

受付にて提出のうえ、参観していただきました。 
 
今年度 4月の授業参観では、各教室に少人数 

で入っていただくよう 3交代での参観をお願い 

し、授業 1コマを通して保護者の皆様に一斉に 

見ていただくのは今回初めてです。また、9月 

の運動会は緊急事態宣言下のため、授業の一環 

として平日実施、残念ながら保護者参観なしで 

したが、各学年部の演技については、子どもた 

ちの躍動感あふれる姿を是非とも見ていただき 

たく、この日運動場で披露する場を設けました。 

晴れて多くの方にご覧いただけてよかったです。 
 
体育館では、6時間を 6学年が交代で授業公 

開し、必要に応じてマイク、ホワイトボードや 

スクリーンも活用しながら、各学年で授業内容 

を工夫して実施できました。子どもたちが精一 

杯学習に取り組む様子、自信をもって成果発表 

をする姿を見ていただけたと思います。 
 
児童は、この参観を一つの目標とし聞く・話す 

力を高めようと取り組んできたことを発揮できて 

いました。満足感・達成感が味わえたと思います。 

保護者の皆様にお寄せいただいた感想にも、学校 

の様子が分かってよかった、子どもたちがとても 

よく頑張っていたとの声を多数いただきました。 
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今年式で「中小フォーラム」 開催 
 

1年 道徳 意見交流   
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運動会演技披露    
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会場内では静かに児童の発表に耳を傾け、授業後 

の入れ替わりの際には、保護者席の椅子の消毒に 

ご協力いただき、終始和やかに気持ちよく進行し 

ていきました。ありがとうございました。 

 また、「フォーラム」は公開討論会の意味合い 

をもつことから、児童同士の話し合い活動に加え 

保護者の皆様にも、感想を話していただくことに 

しています。挙手して発言してくださる方、児童 

の直撃インタビューを受けてくださる方、皆様に 

ご協力をいただき、その場で価値付けていただけ 

て、子どもたちも嬉しそうにしていました。 

さらに、参観された皆様に受付にて「ひとこと 

カード」のお願いをしたところ、何と１３０枚 

もの感想をいただきました。児童にとっても職員 

にとっても、励みとなる温かい言葉ばかりでした。 

重ねて感謝申し上げます。 
 
  

 

 

 

 
 
                                                                                                                           

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

第２回中小学校運営協議会を開催しました 
                   中小フォーラムの日午後、委員の皆様に来校いた 

                  だき、５時間目を授業参観後、学校の取組説明に続 

いて意見交流を行いました。授業の様子や学習発表 

の内容について感想も交え、今日的な課題（コロナ 

禍の学校生活、地域協働活動等）を話題にご意見を 

いただき、学校運営協議会で今後進めていきたい 

ことへの期待と励ましの言葉をいただきました。 

【３年生】一人一人が個性の大切さを理解し、意見が違ったら友達じゃないという考えを否定し、

皆がしっかり発表している姿がとても立派でした。 

【４年生】すごくテンポがよく、役になり切っていて楽しい劇でした。揖斐川の歴史などがよく分

かり勉強になりました。新聞やクイズのコーナーも工夫されていて、楽しいひと時を過ごせました。 

【５年生】毎日当たり前に食べているお米やその他の食べ物のありがたみを改めて知ることができ

る発表だったと思います。藤橋研修では、普段できない体験を通して仲間と成長できましたね。 

【６年生】どの写真もどの子のコメントも、修学旅行がすごく楽しかったということが伝わってき

ました。下調べ学習も皆がしっかりとしてあったんですね。何より３０人の仲間と修学旅行に行け

て、素敵な思い出ができ、よかったと思います。残り４カ月、皆で頑張ってくださいね。 

【学校運営協議委員会】各学年ごとにそれぞれ色があり、学年が上がるにつれ成長を感じた。どの

学年も雰囲気が明るく、元気があると感じた。４年生の発表では私も知らないことがあり驚いた。 

４年 ふるさと学習発表    

５年 米作り学習発表    

６年 修学旅行成果発表    

【１年生】皆が静かに話を聞いていて、すごいなあ

と思いました。自分の考えもはっきり話せていて 

素晴らしかったです。 

【２年生】昨年度と比べて、相手に伝わるように 

しっかり話している姿に成長を感じ、嬉しく思い

ました。目には見えない思いやりの心が育ってい

ると感じました。 


